



Start zur WM Foto: UYCA, Irene Schanda

Tempest-WM: Am ersten Tag lagen Favoriten voran

ATTERSEE. Mit den Plätzen zwei und drei in den ersten beiden Einzelwettfahrten setzten sich bei der Segel-Weltmeisterschaft in der Klasse Tempest auf dem Attersee die Schweizer Titelverteidiger Ruedi und Cornelia Christen an die Spitze. Beste Österreicher sind derzeit Alexander Wiesinger (UYCAttersee) und sein Vorschoter Thomas Tschepen (SCKammersee). Mit zwei vierten Plätzen haben sie nur drei Punkte Rückstand auf die derzeit Führenden. Pech hatten die Kärntner Martin Schellrat/Franz Niederleitner, die in der ersten Wettfahrt an guter Position liegend Materialbruch erlitten.